



Yo pago los gastos de los recorridos por el país: Santiago Creel

“Yo pago” los gastos que se derivan de los recorridos por el país, así como el de los dos acompañantes que, asegura, son los únicos que le asisten, así lo aseguró el aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio, Santiago Creel Miranda, sosteniendo que se gastó alrededor de tres mil pesos en venir de visita a Querétaro. Asimismo, cuestionó la procedencia del dinero que financia la publicidad de los aspirantes de Morena.

“No utilizar ningún tipo de ninguna naturaleza como parte de mi cargo como presidente (de la Cámara de Diputados). El costo de los viajes y gastos de gasolina y de avión. Ahora llegué en coche, vengo de Guanajuato. Son gastos muy escasos, austeros. No verán cartelón o bardas pintadas, como ha sucedido con los aspirantes de Morena, eso vale cientos de millones de pesos. Es una grosería tener un país de ‘corcholatas’ ricas y una sociedad pobre”, sentenció.

<https://codiceinformativo.com/2023/07/yo-pago-los-gastos-de-los-recorridos-por-el-pais-santiago-creel/>